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A coordenadora da câmara de educação, Lindalva, deu início à 14ª reunião ressaltando que,
apesar de ter demorado para a câmara se reunir com todos os participantes (última reunião havia
ocorrido em junho desse ano), ocorreram reuniões apenas com a SME e o IPLANFOR para viabilizar o
cumprimento de algumas atividades que tinham sido solicitadas pelo IPLANFOR; Ainda, a coordenadora
fez um pedido, aos participantes assíduos, que os mesmos entrassem em contato com os faltosos, na
tentativa de aproximá-los novamente às atividades da câmara. Ressaltou, mais uma vez, a
importância do plano Fortaleza 2040 e de garantirmos a implementação dos mesmos, para que não se
tornasse apenas um plano que não “saiu do papel”; Iniciou-se, assim, uma prestação de contas
do que havia acontecido dos últimos meses, relatando que em junho de 2018 foi realizada a
definição de indicadores de resultados da câmara de educação, além da inserção das
atualizações das ações do plano no sistema. A SME relatou ainda que surgiram algumas dúvidas de
como realizar essa inserção, já que o sistema não está adequado ao plano de educação e suas
respectivas metas e ações.  O exemplo mais relevante, encontrado pela SME, foi o caso de ações
ligadas ao IDEB, com monitoramento no quinto ano e nono, das disciplinas de português e
matemática, caso em que torna difícil fazer uma média para representar esse resultado. Nesse
sentido, foram feitas várias solicitações ao IPLANFOR, de mudanças no sistema, e uma planilha
completa, com possíveis adequações de ações, foi entregue; A SME então iniciou a leitura da
ATA sobre a reunião, que ocorreu no dia 11/06/2018, para a extração de escopo do plano de
educação para a revisão do Plano Diretor de 2019. Realizou também a leitura da ATA da última
reunião, ocorrida em 28/08, onde são elencadas algumas dificuldades encontradas no sistema de
câmaras. A coordenadora Lindalva finalizou declarando que a SME cumpriu o prazo solicitado pelo
IPLANFOR para definição de indicadores de resultado e para atualização do andamento das ações.
No entanto, a SEDUC e a SECITECE ainda precisam entregar tais dados; A coordenadora Lindalva frisou
que é fundamental, para que o sistema funcione efetivamente, que o mesmo atenda às especificidades
de cada secretaria/plano. A servidora Hulda apresentou a planilha que havia sido enviada ao
IPLANFOR, com sugestões de mudanças nas ações, para que fosse validado pela câmara; A reunião
foi finalizada com a fala da Coordenadora Lindalva, que mostrou preocupação com a falta de
assiduidade da SECITECE, nas reuniões, e da articuladora Ana Elisa, que ressaltou que a câmara
deve traçar estratégias para recuperar o interesse das universidades particulares na câmara de
educação.
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